
PROVINCE DE QUÉBEC 

 

CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE HARRICANA 

 

ÉCOLE NOTRE-DAME-DE FATIMA 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE des parents 

de l’école Notre-Dame-de-Fatima  

tenue le  jeudi 15 septembre 2022 à 19 h 00 

 

 

 

  SONT PRÉSENTS: 

Anik Saumure (directrice) 

Mélanie Chabot (directrice adjointe) 

Isabelle Lequin 

Amy Pinel et Steven Filion 

Martin Delisle et Annie Auger 

Mylène Labrecque 

Valérie Maheux 

Jacinthe Thériault 

 

   

1.  OUVERTURE DE 

L’ASSEMBLÉE 

 Anik Saumure préside l’assemblée et souhaite la 

bienvenue à tous. Anik explique ce qu’est un conseil 

d’établissement.   

 

   

2.  LECTURE ET 

ADOPTION DE L’ORDRE 

DU JOUR 

CE-090-22    IL EST RÉSOLU, sur proposition 

de _Isabelle Lequin, 

 

   QUE l’ordre du jour de cette 

réunion soit adopté, tel que déposé. 

 

   ADOPTÉ. 

 

3.  PRÉSENTATION DE 

L’ÉQUIPE-ÉCOLE 

 _Anik Saumure fait la présentation du personnel de 

l’école. 

 

 

 

   

4.  ADOPTION DU 

PROCÈS-VERBAL DU 23 

SEPTEMBRE 2021 

CE-091-22    IL EST RÉSOLU, sur proposition 

de                             

Isabelle Lequin                   

 

   QUE le procès-verbal du 

23 septembre 2021 soit adopté, tel que déposé. 



 

   ADOPTÉ. 

 

 

 

   

 

5. RAPPORT ANNUEL 

2021-2022 

   CE-092-22 Anik Saumure présente le rapport annuel de l’année 

2021-2022 aux membres de l’assemblée. Elle résume 

les principales activités.  Les formations que le 

personnel a reçues et le travail effectué auprès des 

élèves en lecture.  Il y a eu plusieurs activités ludiques 

et culturelles au cours de l’année. 

 

   IL EST RÉSOLU, sur proposition 

de Jacinthe Thériault, 

 

   QUE le rapport annuel 2021-

2022 soit adopté tel que déposé. 

 

   ADOPTÉ. 

 

   

6. SERVICES À L’ÉLÈVE 

2022-2023 

 Anik Saumure explique ce que sont les services à 

l’élève 

Pour l’année scolaire 2022-2023. 

 

 

   

7.  COMPOSITION DU 

CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT 

 Martin Gaudet 

Isabelle Lequin 

Joanie Garneau 

Jacinthe Thériault 

Mylène Labrecque 

 

Se proposent pour faire partie du conseil 

d’établissement. 

 

   

8.  AUTRES SUJETS  Jacinthe Thériault se propose pour s’occuper de l’OPP.  

D’autres parents seront recrutés.   

 

   

9.  CLÔTURE DE LA 

RÉUNION 

CE-093-22    IL EST RÉSOLU, sur proposition 

de Martin Gaudet, à 19h42, 

 

QUE la séance soit levée. 

 

ADOPTÉE. 

 

 

   La secrétaire, 



 

 

 

   Mélanie Chabot  

  

   

 


